

Mitgliederversammlung des Fördervereins „Freundeskreis des Einstein-Gymnasiums e.V.“

Gemäß § 9 unserer Satzung ist der Vorstand verpflichtet, mindestens alle zwei Jahre eine Mitgliederversammlung einzuberufen. Dem ist er auch in diesem Jahr termin-, frist- und formgerecht nachgekommen. Der Vorstand des Vereins hat sich in den letzten beiden Jahren zu folgenden Vorstandssitzungen getroffen:

09.05.2017 – Wahl des neuen Vorstands

19.01.2018, 15.05.2018, 03.09.2018, 01.04.2019

Zu den Sitzungen waren durchschnittlich 4 Mitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit war nur am 19.01.2018 nicht gegeben.

Aus der Vorstandarbeit sind besonders zu erwähnen:

- Führung Kassenbuch durch die Schatzmeisterin
- Beratung und Beschlussfassung der Förderanträge
- Öffentlichkeitsarbeit: Teilnahme an Hoffesten, Tag der offenen Tür, Elternversammlung der ersten 7. Klasse, Teilnahme an Elternkonferenz

Der Mitgliederstand beträgt zurzeit 276 und lag auch in den letzten beiden Jahren bei ca. 250. Die Mitgliedsbeiträge wurden ordnungsgemäß entrichtet. Es gibt keine Beitragsrückstände.

Gemäß § 3 unserer Satzung ist der Zweck unseres Vereins

1. Die Förderung und Unterstützung vielfältiger Veranstaltungen und kultureller Aktivitäten
2. Die Pflege und Entwicklung von Traditionen
3. Die materielle und finanzielle Unterstützung von Schulveranstaltungen und im Sonderfall einzelner Schüler
4. Die Schaffung einer engen Verbindung zwischen ehemaligen und heutigen Schülern und Lehrer des Einstein-Gymnasiums.

Der Zweck unseres Vereines wurde im Wesentlichen erfüllt durch die vom FÖV geförderten, wiederkehrenden Projekte:

- Schnuppernachmittage
- Chor- und Orchesterlager
- Englisch/Musik-Projekt mit Mister Howell

Mitgliederversammlung des Fördervereins „Freundeskreis des Einstein-Gymnasiums e.V.“

- Englisches Theater
- Drachenbootrennen
- Wissenschaftswoche
- Big-Challenge-Wettbewerb
- Hoffest
- Geschenkgabe – Einstein-Büste und Blumengaben
- Projekttage
- Gutscheine für besondere Leistungen (zum Schuljahresende oder Weihnachtskonzert)
- Organisation und Verkauf von Hoodies mit dem Schullogo zur Förderung der Identifikation mit der Schule.

Für das kommende Jahr hat sich der Verein folgende Schwerpunkte gesetzt:

01. Werbung neuer Mitglieder
02. Förderung der Verbindung der ehemaligen und heutigen Schüler und Lehrer des Einstein-Gymnasiums.
03. Organisation und Verkauf von T-Shirts mit dem Schullogo

Die finanzielle Situation des Vereins ist geordnet.

Jährlichen Einnahmen in Höhe von ca. 11.000 € stehen jährlichen Ausgaben für die vom FÖV geförderten, wiederkehrenden Projekte in Höhe von ca. 8.000 € gegenüber. Der Differenzbetrag ist für unvorhersehbare bzw. für besondere Ausgaben vorgesehen, z.B.

- Anschaffung von 4 Beamern (im 2018 erfolgt)
- Anschaffung Teamshirts für die Teilnehmer der Drachenboot-AG

Zusammenfassend ist festzustellen, dass sich der Verein positiv entwickelt hat, dies ist insbesondere ein Verdienst der ehrenamtlichen Vorstandsmitglieder und Mitglieder.

Besonders hervorheben möchte ich die Dienste von:

- Frau Wutke, die viele Jahre den Verein engagiert begleitet hat und den Verein weiterhin organisatorisch unterstützt.
- Frau Rückborn, die ebenfalls viele Jahre den Verein engagiert begleitet hat, das Kassenbuch führt und dafür sorgt, dass die Steuererklärung des FÖV ohne Beanstandung erfolgt.
- Frau Krogmann-Weber, die zwischen dem FÖV und der Schule vermittelt, bei der Bearbeitung und Auswahl der Förderanträge dem Verein mit Rat und Tat zur Seite steht.

Mitgliederversammlung des Fördervereins „Freundeskreis des Einstein-Gymnasiums e.V.“

- Den Vorstandskollegen Herr Buchholz, Herr Gerstäcker, Herr Vogel, Herr Glapiak für Ihre engagierte Mitarbeit.
- Unser Dank gilt aber auch denjenigen, die es und durch ihre uneigennützigen Spenden ermöglicht haben, unsere satzungsgemäßen Aufgaben zu erfüllen.

Wünschen wir dem Verein eine gute Zukunft.

Potsdam, 06.03.2019

Birgit Brandenbusch